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Requerimento Nº 1506/2024

Súmula: “Requeiro informações do 
Executivo, se há estudos em andamento 
para a implantação de um centro de 
Especialidades Médicas Infantil neste 
município. ”

REQUEIRO à Mesa, após ouvir o Douto Plenário, na forma 
regimental vigente, que seja a presente propositura encaminhada ao 
Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal, para que 
informe por meio da Secretaria Municipal competente, se há estudos em 
andamento para a implantação de um centro de Especialidades Médicas 
Infantil neste município.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente;
Senhoras Vereadoras;
Senhores Vereadores;

O presente requerimento se faz necessário, tendo em vista que 
A criação de um Centro de Especialidades Médicas Infantil é de extrema 
importância para melhorar a qualidade do atendimento pediátrico no 
município. A concentração de especialidades médicas voltadas ao 
público infantil permite diagnósticos e tratamentos mais rápidos e 
eficazes, promovendo um cuidado integral à saúde das nossas crianças 
e adolescentes. 

Considerando a crescente demanda por serviços especializados 
e o impacto positivo que tal centro terá na vida dos jovens cidadãos 
itapevienses e de suas famílias, o presente requerimento busca saber 
se a Prefeitura já está desenvolvendo estudos ou projetos para viabilizar 
tal implantação.
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Considerando o grande trabalho da atual gestão, requeiro 
informações do Executivo se há estudos em andamento para a 
implantação de um centro de Especialidades Médicas Infantil neste 
município, para que possamos trazer melhorias ao sistema de saúde de 
nosso município. 

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 22 de outubro de 2024.

Vereadora Tininha – PSD
Terceira Secretária
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Câmara Municipal de Itapevi, 22 de outubro de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=XKP19H40MM7S151S, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: XKP1-9H40-MM7S-151S
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